



## Los techos de cristal se han roto en la diplomacia parlamentaria mexicana: Lorena Piñón

Durante la ceremonia de celebración del año nuevo persa, la Presidenta del Grupo de Amistad con la República Islámica de Irán, la diputada Lorena Piñón Rivera, expuso que México tiene una larga historia de relaciones bilaterales y culturales, aún antes de que se formalizaran los vínculos diplomáticos con Irán.

<https://efekto10.com/los-techos-de-cristal-se-han-roto-en-la-diplomacia-parlamentaria-mexicana-lorena-pinon/>